

## Neue Musikanlage installiert

**Münster** – Der Vorstand des Handels- und Gewerbevereins Münster hat zusammen mit Martin Tinter von der Stuttgarter Volksbank und Dirk Wenzl von TV Wenzl, die Musikanlage an Stefanie Feil, die Leiterin vom Kinder- und Jugendtreff im Münster, übergeben. Die Musikanlage ist so ausgelegt, dass sie sowohl für die Jugenddisco als auch für das wöchentliche Kinderkino genutzt werden kann. Sie wurde von einem Techniker von TV Wenzl fachmännisch installiert und erklärt.

„Wir freuen uns, dass ein Fachgeschäft aus Münster die Anlage geliefert und aufgestellt hat“, sagte Jörg Sailer, Sprecher des HGV Münster. Ein weiteres Plus sei, dass die Firma Wenzl nur wenige Meter vom Jugendraum entfernt ist. „So können technische Probleme schnell gelöst werden und auch bei Bedienungsfragen, etwa bei Personalwechsel, verstellter Anlage ist ein Techniker schnell greifbar“, machte Dirk Wenzl klar.

Der HGV Münster hat mit seiner Aktion „ein Herz für Münster“, bei der Lebkuchenherzen auf dem Weih-

nachtsmarkt gegen Spenden in beliebiger Höhe abgegeben wurden, 750 Euro spenden können. Die Stuttgarter Volksbank mit Martin Tinter spendete nochmals 750 Euro. Die Firma TV Wenzel übernahm die Restkosten von 450 Euro. Dirk Wenzl wollte, das der Jugendtreff ei-

ne „Spitzenanlage“ bekommt, und hat deshalb sich bereit erklärt, die Kosten zu übernehmen. Bei der Übergabe bekamen alle „kräftig eins auf die Ohren und konnten sich was anhören“. Alle waren von der Beschallung im Kinder- und Jugendtreff begeistert.



Stefanie Feil (Kindertreff), Martin Tinter (Volksbank), Dirk Wenzl und Jörg Sailer (HGV) freuen sich mit den Kindern über die neue Musikanlage. Foto: HGV